

JFK-Jugendempfang der Jahrgänge 2008, 2009 und 2010

Am Freitag, den 27. September 2024, wurden die 14 und 15 und 16jährigen unserer Gemeinde sozusagen offiziell in unserer politischen Gemeinde begrüßt. Jugendliche mit 14 Jahren sind ein ernstzunehmender Teil unserer Gesellschaft und werden ab diesem Alter auch von Seiten des Gesetzes anders beurteilt.

Im Glashaus der Jugendsiedlung Hochland wurden die jungen Leute und die Gäste aus der Politik, Kultur und den Vereinen begrüßt. Bei leckeren antialkoholischen Cocktails bot sich die Möglichkeit beim „Speeddating“ den anwesenden Erwachsenen die unterschiedlichsten Fragen zu stellen, bzw. miteinander ins Gespräch zu kommen. Manche der Jugendlichen hatten sich ja bereits seit dem Schulwechsel nach der vierten Klasse nichtmehr gesehen, andere kamen weil sie neugierig waren und sich die legendären JuBi-Burger nicht entgehen lassen wollten.

Zauberkünstler Matthias Blitz beeindruckte mit einer Zaubershow nicht nur die jungen Leute! Abschließend konnten in lockerer Atmosphäre bei einem Quiz mit mehr oder weniger schwierigen Fragen aus unterschiedlichsten Bereichen, (Sport, Politik, Kultur.....) attraktive Preise gewonnen werden.

Wie das so ist bei einem schönen Abend verging die Zeit zu schnell, um 22 Uhr endete die Veranstaltung und den Rückmeldungen zufolge war es alles in allem doch „ganz cool“.

Die Gemeinde Königsdorf und der Verein zur Förderung von Kindern und Jugendlichen in Königsdorf veranstalten dieses „Event“ im Zweijahres-Rhythmus seit nunmehr seit dem Jahr 2012 und freuen sich schon jetzt auf die Neuauflage im Jahr 2026.

Ein herzliches Dankschön an alle, die zum Gelingen dieser tollen Veranstaltung beigetragen haben, insbesondere der Jugendsiedlung Hochland und den Sponsoren der Quiz-Preise, der Raiffeisenbank Isar-Loisachtal eG - Geschäftsstelle Königsdorf - und der Raiffeisenbank im Oberland eG - Filiale Egling - sowie der Sparkasse Wolfratshausen.

Marlies Woisetschläger

[Siehe JFK-Fotos: Impressionen vom Jugendempfang](#)